

令和3年8月23日
(2021年)

保護者の皆様へ

吹田市教育委員会

市立小・中学校における夏季休業期間の延長について

平素より、本市の教育活動にご理解とご協力をいただき、心よりお礼申し上げます。

さて、昨今の市内における新規陽性者数の急激な増加の状況や、感染力が強く、低年齢層への感染も確認されているデルタ株への置き換わりの状況を踏まえ、学齢期の子供たちへの影響が懸念されることから、2学期の開始時期を延期することが、本市新型コロナウイルス感染症等対策本部会議で決定されました。

つきましては、本市では、夏季休業期間を8月31日（火）まで延長いたします。夏季休業延長期間中は、下記にご留意いただき、お子様の感染防止を最優先に対応していただきますよう、お願いいたします。

急なご連絡となり、保護者の皆様には、大変ご心配、ご迷惑をおかけいたしますが、市内小中学校での感染拡大防止のため、何卒、ご理解のほど、お願い申し上げます。

2学期の始業式は、現時点では9月1日（水）を予定しております。今後の対応につきましては、あらためてお知らせいたします。

なお、新型コロナウイルス感染症につきましては、日々状況が変化しているため、必要に応じて変更が生じる場合があります。引き続き状況の変化及び、提供できる情報が入った場合はお知らせいたします。趣旨をご理解のうえ、ご協力の程、よろしくお願いいたします。

記

- 1 夏季休業延長期間中におきましても、引き続き、毎日の健康観察を行い、不要不急の外出（特に児童・生徒同士の交遊）は控えてください。やむを得ず外出する場合にも、基本的な感染防止対策を徹底するようお願いいたします。
- 2 家族や本人が新型コロナウイルス感染症の検査を実施することになった場合は、土日・祝日を含め、速やかに学校に連絡をお願いいたします。
- 3 課外クラブ・部活動については、原則停止とします。
大阪府以上につながる大会等への出場・出演に限り、制限を設けて活動する場合がありますが、参加について不安がある場合は、ご遠慮なく学校へご相談ください。
- 4 留守家庭児童育成室については、市立小学校の夏季休業期間の延長に伴い、午前8時30分から臨時開室できるよう調整しているところです。職員体制を急遽整備する必要があることから、育成室によっては児童の受入れが困難な場合も生じます。急激に広がっている新型コロナウイルス感染リスクの回避も含め、自宅での滞在がどうしても困難な児童以外は、これまで以上の登室自粛をお願いいたします。
- 5 給食については、9月1日（水）まで中止させていただきます。今後の対応は、あらためてお知らせいたします。